

PlantaDoce.

ADN

Sobi ficha a un ex de MSD como nuevo director general en España y Portugal

Pablo de Mora cuenta con 25 años de experiencia en el sector farmacéutico, un periodo en el que ha ocupado distintos cargos de responsabilidad en otras empresas como Novo Nordisk o Altan Pharma.

PlantaDoce
18 nov 2019 - 13:40



Sobi apuesta por un veterano de la industria farmacéutica para liderar su filial ibérica. La biofarmacéutica ha nombrado a Pablo de Mora como nuevo director general en España y Portugal con el objetivo de impulsar el desarrollo de terapias innovadoras para los pacientes con enfermedades raras.

Licenciado en Veterinaria por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB), el directivo ha cursado un MBA en HEC Business School (París), un programa de Dirección General en IMD Business School (Suiza) y está certificado como consejero por el Instituto de Consejeros y Administradores de Madrid (ICA).

De Mora cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector farmacéutico, tanto

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/sobi-ficha-a-un-ex-de-msd-como-nuevo-director-general-en-espana-y-portugal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en el ámbito nacional como internacional. Empezó su carrera como director europeo de márketing y ventas en la francesa Rhone-Pulenc para, posteriormente, ocupar el cargo de director de márketing para MSD en Estados Unidos. **También fue vicepresidente de márketing global en Suiza para Novo Nordisk y responsable de operaciones en Altan Pharma**, una compañía irlandesa dedicada al desarrollo, fabricación y comercialización de medicamentos inyectables.

Tras su nombramiento, De Mora ha señalado que su experiencia estará dedicada a “seguir expandiendo los tratamientos transformadores, especialmente en las áreas de hemofilia, inmunología y *speciality care*”.